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Mehrere Einwohner unseres Ortsteils hatten bereits im letzten Jahr gegenüber den Stadträten 
ihre Besorgnis bezüglich des geplanten Windparks schriftlich zukommen lassen. Es wurden alle 
Chemnitzer Fraktionen angeschrieben und persönliche Fragen bzw. Bedenken formuliert. Die 
Reaktionen aus dem Rathaus waren unterschiedlich. 
Insbesondere die Antwortschreiben, die von den Fraktionen Bündnis90-Die Grünen und der 
SPD an die anfragenden Eubaer geschickt wurden, sind teilweise unsachlich und größtenteils 
„vorgefertigte Standardtexte“. Mit Ausnahme der CDU, AFD und Pro Chemnitz-Fraktion waren 
keine der angeschriebenen Stadtratsparteien überhaupt an Dialog interessiert. Die Chemnitzer 
FDP hat auf keine einzige Anfrage unserer Bürger reagiert.
Daraufhin sind wir als vertretende Bürgerinitiative nochmals mit einem gebündeltem 
Fragen-Katalog an die Fraktionen des Stadtrates herangetreten. Aber auch diesmal waren die 
Antworten mehr oder weniger politische Statements und nicht sachbezogen.
Die Fraktionen von AfD und ProChemnitz bekannten sich zu eindeutig einer Ablehnung des 
geplanten Windparks in Euba.
Wir haben jetzt jede einzelne Fraktion zu einem Bürger-Dialog eingeladen. Bis auf die 
Fraktionsgemeinschaft Bündnis 90-Die Grünen, haben nun alle Gesprächsbereitschaft 
signalisiert. Das Treffen mit der Fraktion Die Linke fand bereits am 07.02. statt und die Vertreter 
von der SPD haben wir für den 28.02. nach Euba eingeladen. Termine mit CDU und FDP sind in 
Planung.
Wir nutzen diese Gelegenheiten unseren Standpunkt zum Vorhaben mit Nachdruck 
vorzutragen. Interessierte Bürger sind herzlich eingeladen! Teilnahmewunsch bitte per Mail 
(siehe unten).
Der Chemnitzer Stadtrat ist in dieser Sache ein sehr wichtiger „Partner“!
Da die Stadt Chemnitz selbst Grundstückseigentümer einer der Stellflächen der WKA ist, hat es 
die Stadtregierung eigens in der Hand, ob derartige Groß-Industrieanlagen in dem von ihr 
selbsternannten Erholungsgebiet Euba entstehen oder nicht! 
Von den geführten Gesprächen berichten wir!
Meinungen, Hinweise, gewünschte Mitarbeit, aber auch Kritik oder Verbesserungsvorschläge 
gern per Mail an uns!
Keine Windkraftanlagen in Euba! Unterstützt uns! Finanzielle Hilfe über unsere Website!

Stadtratsfraktionen reagieren auf Bürgeranfragen


